

10 Société et Culture

Œuvre de bienfaisance/Ambroisine Ambourouet Solidaire des enfants en difficultés sociales



Le membre du comité central PDG du 2e arrondissement de la commune d'Akanda, Ambroisine Ambourouet, remettant symboliquement le don au directeur du centre d'accueil d'Angondjé, Bric Effa Nto'o.



Une vue des produits offerts au centre d'Angondjé

Sveltana NTSAME
NDONG
Libreville/Gabon

LE membre du Comité central du Parti démocratique Gabonais (PDG) pour le compte du 2e arrondissement de la commune d'Akanda, Ambroisine Ambourouet, accompagnée d'une délégation, est allée, samedi dernier, témoigner sa

solidarité aux pensionnaires du Centre d'accueil pour enfants en difficultés sociales d'Angondjé. A cette occasion, elle leur a offert un important don constitué de kits scolaires, des produits de première nécessité et d'hygiène-santé. Dénommée "Élan du cœur", cette action sociale s'inscrit, selon ses initiateurs, "dans le droit fil des prescriptions du Distingué camarade président du

Parti démocratique gabonais (PDG), Ali Bongo Ondimba, qui sous-tendent l'égalité des chances". Orpheline de père et de mère, donc connaissant les réalités de cette condition, la bienfaitrice a voulu, à sa manière, contribuer au bien-être des enfants du Centre d'accueil d'Angondjé. "Si une main tendue en silence console mieux que tous les mots connus, souvent, il suffit d'un simple geste

pour redonner du sourire à ces enfants qui sont des personnes en difficultés sociales. Oui, nous croyons qu'un monde meilleur est possible, dans lequel vivaient des femmes et des hommes dans la paix, la joie, l'amour, la fraternité et le partage. Telles sont valeurs que nous défendons au sein du Parti démocratique gabonais", a déclaré Ambroisine Ambourouet. Pour le directeur du

Centre d'accueil pour enfants en difficultés sociales d'Angondjé, Brice Effa Nto'o, cette action est tombée à pic, surtout en cette période de rentrée scolaire où ladite

structure doit apprêter les trousseaux de ses pensionnaires en âge être scolarisé. Aussi, le directeur n'a-t-il pas manqué de remercier les bienfaiteurs.

... et au 1er arrondissement de Libreville Soulager les familles fragilisées

Line Renette ALOMO
Libreville/Gabon

C'est tout le sens à donner au don de fournitures scolaires du sénateur du 2e siège du 1er arrondissement de Libreville, Jean-Jacques Kangué, à une centaine d'apprenants de sa circonscription.

SAMEDI dernier, à l'école publique de l'Enset B, une centaine d'enfants du 1er arrondissement a reçu des trousseaux scolaires du sénateur du 2e siège du 1er arrondissement de Libreville, Jean-Jacques Kangué. Dans de jolis sacs à dos, l'élus du Parti démocratique gabonais (PDG, au pouvoir) leur a fait don du nécessaire pour l'école : règles, cahiers et stylos. De quoi soulager, un tant soit peu, les parents en cette rentrée scolaire.

Modeste, Jean-Jacques Kangué a dit aux parents qu'il est conscient que cette aide n'est pas grand-chose. Mais la charte de son parti comporte deux mots importants : partage et solidarité. "C'est-à-dire que lorsque quelqu'un a un peu plus que les autres, il doit aider." C'est donc pour soulager les familles fragilisées et, surtout, nombreuses que son équipe et lui-même se sont mobilisés pour les accompagner en cette période de rentrée scolaire. D'autant, a-t-il indiqué, qu'il n'est toujours pas évident de préparer ladite rentrée. "Ces lots ne serviront pas toute l'année, mais ce qu'on reçoit vaut mieux que ce qu'on donne. Aussi, daignez, chers parents, accepter ce geste qui soulagera, je l'espère, vos poches." Et de rappeler que l'action



Un instantané de la remise des fournitures aux enfants du 1er arrondissement de Libreville par le sénateur Jean Jacques Kangué...

de samedi dernier entrait dans le droit fil de ce qu'a fait le doyen politique de la localité, André Dieudonné Berre. Lequel avait déjà offert, lors de la finale du tournoi portant son nom, quelques bons de fournitures scolaires. "Je m'inscris donc dans la continuité de ce qu'il a fait", a dit le sénateur.

Au nom des bénéficiaires, la petite Sarah, avec sa belle petite voix, a dit à M. Kangué la reconnaissance qui était la leur face à ce don, qui constitue un véritable ouf de soulagement pour leurs parents. "Nous vous promettons d'en faire bon usage par de bons résultats scolaires", a-t-elle promis



... avant de se retrouver autour d'une photo de famille pour immortaliser ce moment.

Piéton

Pancarte obsolète



Il y a quelques années, le siège de l'ancien ministère de l'Économie numérique, de la Communication, de la Culture et des Arts se trouvait derrière la tribune officielle du boulevard de l'Indépendance, avant d'être transféré derrière la Poste centrale de Libreville. Entre-temps, ledit ministère a été scindé en deux entités distinctes. Une évolution qui n'a pas été suivie au niveau de la signalétique. En atteste cette pancarte.

Occupation anarchique de l'espace public



Depuis l'opération de déguerpissement des commerçants et des mécaniciens ambulants à l'ancienne Gare routière, ces derniers ont pris d'assaut les différents quartiers de Libreville. Conséquence : la voie publique est occupée de façon anarchique par ces derniers dans certaines zones. Pire, les trottoirs sont obstrués par les épaves de véhicules. Sans que les autorités municipales ne lèvent le petit doigt.

Par J.F.M